



ENTRE LÍNEAS

Suben calificación a la UANL

Debido al buen desempeño financiero que ha registrado la Universidad Autónoma de Nuevo León, S&P Global Ratings le subió su calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional -CaVal- a 'mxAA-' de 'mxA+'.

La calificadora agregó que en su opinión, la UANL mantendrá eficientes políticas de disciplina financiera, mientras mantiene una posición de liquidez estable y una tendencia decreciente en su nivel de endeudamiento en los próximos dos años.

Dijo que la perspectiva es estable, lo cual refleja su expectativa de que la UANL mantenga políticas financieras disciplinadas en los próximos 12 a 18 meses, lo que le permitiría presentar márgenes operativos positivos y un nivel de deuda decreciente.

S&P analiza dos posible escenarios para la UANL, en el negativo dijo que en los próximos 12 a 18 meses, podría revisar la perspectiva a negativa si se debilita el margen operativo como resultado de mayores presiones de gasto operativo, por una significativa reducción en las transferencias gubernamentales, y/o si los recursos disponibles se erosionan considerablemente.

En el lado positivo, podría mejorar la calificación en los próximos 12 a 18 meses si la universidad continúa fortaleciendo su posición de liquidez y los recursos disponibles para gastos operativos anuales.